

# PENDIM

## Karya Bakti, Kodim 0723/Klaten Gelar Bersih Pasar Tradisional

Budiyanta - [KLATEN.PENDIM.ID](http://KLATEN.PENDIM.ID)

Dec 7, 2023 - 11:51



*Karya Bakti, Kodim 0723/Klaten Gelar Bersih Pasar Tradisional*

KLATEN | Sejumlah personel [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim 0723 Klaten) bersama warga masyarakat melaksanakan kegiatan karya bakti dengan sasaran membersihkan pasar tradisional yang berada di Desa Dompnyongan Kec. Jogonalan Kabupaten Klaten, Kamis (07/12/2023).

Pada kegiatan kerja bakti tersebut diterjunkan seluruh personel dari jajaran [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim 0723 Klaten) dengan melibatkan berbagai unsur yang terdiri dari pihak kepolisian, pemerintah desa dan elemen Masyarakat.

Kegiatan bersih bersih di Pasar tradisional ini dilakukan dalam rangka mengantisipasi banjir yang saat ini sudah memasuki musim penghujan.

Pasar tradisional Dompnyongan dijadikan lokasi karya bakti karena terdapat tumpukan sampah berupa sampah plastik, sayuran hingga sampah rumah tangga. Sampah tersebut berasal juga dari para pengunjung pasar.

Komandan [Kodim 0723 Klaten](#) Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, S.E, M. Han menyampaikan, Karya bakti pembersihan pasar tradisional ini dilakukan untuk mencegah agar sampah tidak terseret air hujan dan masuk ke saluran pembuangan yang bisa mengakibatkan penyumbatan sehingga terjadi banjir.

“Karena pasar merupakan tempat berkumpulnya orang untuk melakukan transaksi jual beli sehingga harus memiliki lingkungan yang tetap bersih, sehat dan nyaman, musim hujan tidak hanya memberikan manfaat bagi manusia dan makhluk hidup lainnya termasuk lingkungan, namun juga curah hujan yang tinggi dapat menimbulkan banjir, tanah longsor dan penyakit yang disebabkan oleh nyamuk dan lalat,” ujar Dandim

“Mari kita sama - sama untuk melaksanakan tugas yang mulia ini dengan penuh semangat dan keikhlasan semoga apa yang kita perbuat bisa bermanfaat bagi warga masyarakat sekitar,” imbuhnya.

Sementara itu Camat Jogonalan Murdoko, S.H menyampaikan mewakili dari dinas kesehatan kabupaten Klaten mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dandim 0723/Klaten atas mitra kerja kami serta kepala Desa Dompnyongan beserta jajaran serta warga masyarakat.

“Pagi hari ini kita dapat hadir bersama berkumpul bersama bersilaturahmi bergandeng tangan di halaman ataupun di sekitaran pasar tradisional ini dalam rangka Karya Bakti Pembersihan pasar, Kerja bakti pembersihan pasar dilakukan untuk mencegah, agar sampah tidak terseret air hujan masuk ke parit, dan mengakibatkan penyumbatan sehingga terjadi banjir,” terang Camat.

Kegiatan Karya Bakti yang diselenggarakan oleh [Kodim 0723 Klaten](#) bertujuan untuk mengantisipasi terjadinya bencana banjir dan munculnya wabah penyakit yang diakibatkan perkembangan nyamuk di musim penghujan serta akan

menjadikan momentum kecil dalam mendorong masyarakat untuk memiliki pola hidup sehat dan bersih dengan menghindari penumpukan sampah. (Red)